

La Chine annonce sa disposition d'élargir la coopération économique avec les Caraïbes



Beijing, 15 mars (RHC)- Le représentant du gouvernement de la Chine pour les Questions de l'Amérique Latine et des Caraïbes, Yin Hengmin, a affirmé que son pays est disposé à élargir la coopération avec les pays des Caraïbes.

Au cours de la seconde réunion de l'Association des États des Caraïbes qui se tient depuis mercredi à l'île Margarita

au Venezuela Yin Hengmin a rappelé les accords qui lie le gouvernement chinois et des pays de la région, conclus au cours de la seconde Réunion du Forum de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens en janvier.

Le fonctionnaire chinois a relevé notamment le Plan d'Action Conjointe 2019-2031 et la déclaration spéciale sur l'initiative chinoise de la Ceinture et de la Route de la Soie.

Le projet chinois de Ceinture et de la Route de la Soie, lancé officiellement en mai 2016 prétend développer un plan ambitieux d'investissement en infrastructure, notamment en Asie, en Europe et en Afrique sans écarter l'Amérique Latine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/157565-la-chine-annonce-sa-disposition-delargir-la-cooperation-economique-avec-les-caraibes>



Radio Habana Cuba